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ABSTRAK

Mutiatul Chusna, NIM. 3214113122. 2015. “Pengaruh Pendekatan Open-Ended
Terhadap Hasil Belajar Matematika Pada Siswa Kelas VII di MTsN 2
Tulungagung.” Skripsi, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Jurusan Tadris
Matematika, Progam Strata Satu IAIN Tulungagung yang dibimbing oleh Dr.
Agus Zaenul Fitri, M. Pd

Kata Kunci: Pendekatan Open-Ended, Hasil Belajar

Realita dalam pendidikan yang menunjukkan bahwa hasil belajar
matematika siswa yang masih rendah karena siswa mengalami kesulitan dalam
memecahkan soal matematika. Salah satu kendalanya adalah siswa kurang
percaya diri dalam memecahkan soal matematika dan hanya terpaku pada satu
konsep, hal ini disebabkan soal selalu disajikan dengan satu macam cara atau
pemecahan masalah yang sama. Sehingga saat disajikan jenis soal yang berbeda
siswa sering mengalami kesulitan dalam memahami persoalan yang disajikan.
Faktor tersebut yang dapat mempengaruhi rendahnya hasil belajar siswa
khususnya pada materi matematika. Melihat keadaan tersebut, maka peneliti
melakukan riset tentang pengaruh pendekatan open-ended yang dapat
mengembangkan potensi intelektual siswa dan pikiran-pikiran kreatif siswa.

Tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui apakah ada atau tidak
pengaruh pendekatan open-ended terhadap hasil belajar matematika pada siswa
kelas VII di MTsN 2 Tulungagung. 2) Untuk mengetahui besarnya pengaruh
pendekatan open-ended terhadap hasil belajar matematika pada siswa kelas VII di
MTsN 2 Tulungagung.

Penelitian menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis eksperimen
semu. Populasi dalam penelitian ini seluruh kelas VII yang berjumlah 195 siswa,
dengan pengambilan sampel menggunakan purposive sampling sehingga
mengambil sampel yang berjumlah 60 siswa. Teknik analisis menggunakan uji t-
test dengan variabel bebas yaitu Pendekatan Open-Ended dan variabel terikatnya
yaitu hasil belajar. Sedangkan metode pengumpulan data menggunakan tes dan
dokumentasi.

Dari hasil analisis data, diperoleh thitung untuk hasil belajar matematika
diperoleh melalui perhitungan sebesar 3,841. Sedangkan ttabel pada taraf
signifikansi 5% adalah 1,672 dan hasil uji t dua arah menunjukkan nilai Asymp.
Sig (2-tailed) sebesar 0,000 < 0,05 sehingga menunjukkan pengaruh yang
signifikan dari pendekatan open-ended tersebut dan melalui hasil belajar siswa
menunjukkan nilai rata-rata tes 72,27 nilai rata-rata tersebut lebih tinggi 18,87
dengan kelas kontrol yang nilai rata-rata tesnya sebesar 53,40. Sehingga dapat
disimpulkan bahwa ada perbedaan yang signifikan pendekatan open-ended
terhadap hasil belajar matematika siswa kelas VII di MTsN 2 Tulungagung adalah
sebesar 35,33%. Sehingga dapat disimpulkan terdapat Pengaruh Pendekatan
Open-Ended Terhadap Hasil Belajar Matematika Pada Siswa Kelas VII di MTsN
2 Tulungagung.
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ABSTRACT

Mutiatul Chusna, NIM. 3214113122. 2015. "The Effect of Open-Ended Approach
To The Math Learning Outcomes Students of Class VII in MTsN 2
Tulungagung." Thesis, Faculty Tarbiyah and Science Teaching, Department of
Mathematics Tadris, Tier One IAIN Tulungagung Program led by Dr. Agus
Zaenul Fitri, M. Pd

Keywords: Open-Ended Approach, Results Learning

Reality in education shows that students' mathematics learning outcomes are
still low because students have difficulty in solving math problems. One problem
is the students lack confidence in solving math problems and just focus on one
concept, this is a matter of always served with a kind of way or solving the same
problem. So when presented different types of problems students often experience
difficulty in understanding the issues presented. The factors that could cause the
low student learning outcomes, especially in the matter of mathematics. Seeing
these circumstances, the researchers conducted a research on the influence of the
open-ended approach to develop students' intellectual potential and creative
thoughts of students.

The aim of this study is 1) To determine whether or not the influence of the
open-ended approach to the learning outcomes in mathematics class VII in MTsN
2 Tulungagung. 2) To determine the influence of the open-ended approach to the
learning outcomes in mathematics class VII in MTsN 2 Tulungagung.

The research uses a quantitative approach with quasi experimental types.
The population in this study the whole class VII, amounting to 195 students, with
sampling using purposive sampling so take a sample of 60 students. Analysis
techniques using t-test with independent variables that Open-Ended Approach and
the dependent variable is the result of learning. While the method of data
collection using tests and documentation.

From the analysis of the data, obtained t for mathematics learning outcomes
obtained through the calculation of 3,841. While table at 5% significance level
was 1.672 and the t test results demonstrate the value of two-way Asymp. Sig (2-
tailed) of 0.000 <0.05 that showed a significant effect of the open-ended
approach, and through learning outcomes of students showed an average value of
72.27 test average value was higher 18.87 with the control class the average value
of the test amounted to 53.40. It can be concluded that there is a significant
difference of open-ended approach to the learning outcomes in mathematics class
VII MTsN 2 Tulungagung amounted to 35.33%. It can be concluded there Effect
of Open-Ended Approach To The Math Learning Outcomes Students of Class VII
in MTsN 2 Tulungagung.
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ملخص

عند نتيجة open-endedتأثير مدخل" تحت الموضوع . ٢٠١٥، ٣٢١٤١١٣١٢٢ة الحسنى، عيمط
. "اجونجتولونج 2تعليم الرياضيات لتلاميذ الفصل السابع في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 

البحث العلمي، كلية التربية والعلوم التعليمية، قسم تدريس الرياضيات، برنامج الأولى بالجامعة الإسلامية الحكومية 
.أجوس زين الفطر الماجستير. المشرف د. تولونج اجونج

نتيجة التعليم،open-endedمدخل : كلمة الإشارية

إن في التربية الآن، كانت نتيجة تعليم الطلاب عند علم الرياضيات فيها منخفضة، لان الطلاب لديهم 
كان الطلاب لا يملكون إعتقاد على : اما من بعض المشكلات فمنها . صعوبة في إجابة الأسئلة الرياضيات

الأسئلة بإستعمال الطريقة الواحدة النفس في إجابة الأسئلة الرياضيات و تركيز على الفكرة واحدة، لأن في تقديم
تلك . أو حل المشكلات المتساوية، حتى اذا أن تقدم بالأسئلة المختلفة، فكان الطلاب لديهم صعوبة في فهمها

العوامل تستطيع أن تؤثر على نقص نتيجة التعليم، لهذا السبب، قامت الباحثة بالبحث العلمي تحت الموضوع عن 
.الذي يستطيع لتنمية كفائة المثقف الطلاب و كفائة التفكير الإبتكاريopen-endedتأثير مدخل 

-openتأثير مدخللمعرفة أكان هناك موجود ام لا عن ). 1: اما الأغراض من هذا البحث العلمي فمنها

ended نج تولو 2عند نتيجة تعليم الرياضيات لتلاميذ الفصل السابع في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية
عند نتيجة تعليم الرياضيات لتلاميذ الفصل السابع في open-endedتأثير مدخللمعرفة قوة ). 2، اجونج

.تولونج اجونج2المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 

أما مجتمع في هذا البحث فهو . استعمل هذا البحث العلمي المدخل الكمي، أما تصميمه بالبحث التجربي
purposiveتلميذا و إختيار العينة بإستعمال الطريق 195لفصل السابع و عددهم جميع التلاميذ ا

sampling أما . كانت طريقة تحليل الحقائق في هذا البحث بإستعمال إختبار. طالبا60حتى عدد الطلاب
كون كانت طريقة جمع الحقائق تت. و متغير الربيط هو نتيجة التعليمopen-endedمتغير مستقل فهو مدخل 

.من إختبار والوثيقة

، أما من 3،841على نتيجة تعليم الرياضيات بوسيلة محاسبة حوالى thitungونالت من نتيجة تحليل الحقائق 
ttabel و نتيجة التجربة 1،672فهو % 5على درجة المناسبةt تدل على قيمة بجهتينAsymp..-tailed)2(
sigحتى يدل على تأثير كبير من مدخل 0،05<0،000حولىopen-ended وبوسيلة نتيجة تعليم

أما قيمة المتويط في فصل المراقبة 18،87تلك قيمة المتوسط أكبر من 72،27الطلاب تدل على قيمة المتوسط 
عند نتيجة تعليم الرياضياتopen-endedلذالك، كانت هناك المختلفة الظاهرة عن مدخل . 53،40فهي 
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حتى %. 35،33حوالى تولونج اجونج2لتلاميذ الفصل السابع في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 
تولونج اجونج فيها تأثير 2المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية الاستنتاج في هذا البحث العلمي هو أنّ في 

.بعنتيجة تعليم الرياضيات لتلاميذ الفصل الساعندopen-endedمدخل 


